

JOURNALIST

Danrem Kolonel Deni Rejeki Hadiri Pembukaan TMMD ke- 115 Tulungagung.

KOREM MADIUN - TULUNGAGUNG.JOURNALIST.CO.ID

Oct 12, 2022 - 13:46



Tulungagung. TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) merupakan wujud pengejawantahan kemanunggalan TNI dan rakyat yang menjadi satu kekuatan dan pondasi yang luar biasa untuk memajukan desa, mengangkat potensi dan kearifan lokal serta mengatasi berbagai permasalahan di masyarakat.

TMMD Reguler ke-115 Tahun 2022 di wilayah jajaran Korem 081/DSJ resmi

dibuka Bupati Tulungagung Drs. Maryoto Birowo MM, di Desa Gondanggunung, Kecamatan Pagerwojo Tulungagung. Selasa (11/10/2022).

Di awal sambutannya, Bupati Tulungagung membeberkan permasalahan angka kemiskinan di wilayah Tulungagung yang meningkat dikarenakan masa Pandemi.

” Tingkat Kemiskinan Kabupaten Tulungagung pada tahun 2021 meningkat dibandingkan tahun 2020. Dari 7,33% menjadi 7,51%, hal ini disebabkan adanya Pandemi Covid-19 dengan kantong kemiskinan mayoritas di wilayah perdesaan,” ungkap Bupati.

Lebih lanjut Bupati juga menyampaikan bahwa agenda TMMD kali ini diantaranya untuk mengatasi permasalahan yang ada di wilayah Tulungagung khususnya guna tercapainya percepatan pemulihan ekonomi, pencegahan Stunting, ketahanan pangan dan penghapusan kemiskinan ekstrim.

“ Akselerasi pemulihan ekonomi, pencegahan stunting dan penurunan kemiskinan harus dilakukan dengan mengedepankan prinsip pendekatan holistik, integratif, tematik dan spesial. Dan saya yakin dengan sinergitas TNI dan masyarakat akan menjadi pilar tegaknya NKRI sekaligus menjadi kekuatan guna mengatasi berbagai permasalahan diantaranya pemulihan ekonomi dan kemiskinan,” terang orang nomor satu Kabupaten Tulungagung.

Komandan Korem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki ditemui terpisah saat menghadiri pembukaan TMMD ke-115 tahun 2022 ini juga berharap pada agenda TMMD yang sudah diprogramkan Mabes TNI adalah Program bersinerginya antar lembaga dan Departemen Pemerintahan sebagai upaya dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat sehingga dapat dijadikan sarana dan komunikasi serta terbangunnya sinergitas dalam rangka membangun negeri.

“Kepada seluruh pihak yang terlibat baik TNI, Polri, pemda, maupun masyarakat agar bergotong-royong dan bekerja sama, serta saling mendukung demi menyukseskan pelaksanaan program TMMD Reguler ke-115 Tahun 2022 di Desa Gondanggunung, Kecamatan Pagerwojo” harap Danrem.

Hal lain Kolonel Deni juga menyampaikan bahwa sasaran TMMD di wilayah Tulungagung untuk mengangkat kehidupan masyarakat agar lebih sejahtera.

“Dengan sinergitas kegiatan pembangunan fisik dan non fisik yang maksimal diharapkan masyarakat akan semakin maju dan sejahtera, SDM yang berkualitas, meningkatnya nilai spiritual, khususnya masyarakat Desa Gondanggunung, dan Kab. Tulungagung pada umumnya,” pungkasnya